
SÚMULA

317ª Reunião Ordinária da Comissão de Ética e Disciplina (CED-CAU/RS) 14.11.2024

 

DATA 14 de novembro de 2024 - quinta-feira HORÁRIO 09h às 12h

LOCAL Reunião virtual através do aplicativo Microsoft Teams.

 

PARTICIPANTES

Carline Luana Carazzo Coordenadora

Carlos Eduardo Iponema Costa Coordenador-adjunto

Gislaine Vargas Saibro Membro

Nelci Fatima Denti Brum Membro suplente

Silvia Monteiro Barakat Membro

CONVIDADO Luciano Antunes de Oliveira Coordenador de Comunicação

ASSESSORIA

Tiago Ribeiro Assessor Jurídico

Fernanda Schulz Assessora Técnica

Fábio Luiz Müller Assistente de Atendimento e Fiscalização

 

1. Verificação do quórum

Presenças
Verificado o quórum para início da reunião às 9h07min com os Conselheiros acima
nominados. A Conselheira Thaise de Oliveira Machado não pôde comparecer e jusAficou
a sua ausência. 

 

2. Aprovações das súmulas das reuniões anteriores

Votação A súmula da 316ª Reunião Ordinária da CED-CAU/RS  é aprovada por unanimidade.

Encaminhamento Colher assinaturas e tramitar para publicação no site do CAU/RS.

 

3. Aprovação da pauta e extra pauta

Encaminhamento Mantida a pauta previamente apresentada e adicionado 01 item de extra pauta.

 

4. Comunicações

Relatores Membros
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Comunicados

A Conselheira Carline comenta que na úlAma reunião do Conselho Diretor, entre outros
temas, foi falado sobre o tema da inadimplência no pagamento das multas éAcas. Relata
que os membros cogitaram a possibilidade de se fazer um estudo sobre os impactos
orçamentários que a Resolução 224 trouxe devido à redução da quanAa de anuidades
aplicadas nas multas das sanções éAco-disciplinares. Comenta também que foi discuAdo
na referida reunião, sobre a possibilidade de ser incluído mais um integrante na
Comissão de Ética e Disciplina no próximo ano, ou talvez para 2026.

 

5. Ordem do dia

5.1 Descomplica Ética - Fatos

Fonte Assessoria

Relatores Membros e Luciano Antunes

Discussão

A Conselheira Carline quesAona o Coordenador da Comunicação, Luciano Antunes,
sobre o andamento do projeto. Ele comenta que foram feitos orçamentos com várias
agências produtoras de conteúdo e que conseguiram fechar um acordo com uma delas,
dentro do valor disponível para execução. O desenvolvimento será feito com a gravação
de quatro vídeos curtos com temas específicos definidos. A Assessora Fernanda
comparAlha em tela o roteiro enviado pelo Coordenador Luciano para apreciação. Os
membros debatem sobre os temas do roteiro e a forma proposta de gravação do
conteúdo. As Conselheiras Carline, Gislaine e Silvia desaprovam o conteúdo do roteiro
pré-elaborado e sugerem a revisão do mesmo.

Encaminhamentos
A Conselheira Carline irá conversar com o Coordenador Luciano para elaboração de
novo roteiro com novas temáticas.

 

5.2 Descomplica Ética - Perguntas e Respostas

Fonte Assessoria

Relatores Membros

Discussão

A Assessora Fernanda comparAlha em tela a minuta da carAlha contendo as perguntas
para edição das respostas. Os membros fazem quesAonamentos e observações sobre as
perguntas pré-elaboradas, buscando as melhores respostas com embasamentos nas
resoluções e normas técnicas. Entre as perguntas discuAdas, a obrigatoriedade do diário
de obra foi muito debaAda pelos membros da comissão. O Conselheiro Iponema
comenta que no serviço público sempre foi obrigatório e se surpreende com a não
obrigatoriedade por parte do CAU/RS. 

Encaminhamentos Pautar para a próxima reunião para conclusão.

 

5.3 Treinamento CAU/BR

Fonte Assessoria

Relatores Membros
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Discussão

Os membros debatem sobre tópicos de questões que podem ser levadas para o
treinamento das CED-CAU/UFs, a se realizar nos próximos dias 25 e 26/11. Carline
sugere como tema de debate, os impactos da redução das multas nas sanções éAcas.
Gislaine comenta sobre a informação de que o valor das multas éAcas é irrisório na
arrecadação do Conselho. Carline comparAlha em tela a programação do evento para
conhecimento prévio de todos. Os membros debatem sobre os itens de pauta do
treinamento e Carline sugere que, se algum dos membros pensar em alguma sugestão
nos próximos dias, poderá encaminhá-la no grupo da CED posteriormente. 

Encaminhamento Sem encaminhamentos.

 

5.4 Projeto de Palestras

Fonte Assessoria

Relatores Membros

Discussão Não houve discussão.

Encaminhamento Pautar para a próxima reunião virtual.

 

5.5 Proposta CTPAF nº 018/2024

Fonte Assessoria

Relatores Membros

Discussão

A Assessora Fernanda comparAlha em tela a Proposta da CTPAF e o Conselheiro
Iponema a lê e comenta sobre os tópicos do documento. Os membros debatem sobre as
sugestões de emendas adiAvas ao Código de ÉAca e Disciplina. A Conselheira Gislaine
comenta sobre a dificuldade de se definir a gravidade de determinadas infrações e
quesAona quais os critérios para tal. A Conselheira Carline sugere que a proposta em
questão seja acatada pela CED e debaAda posteriormente em momento oportuno,
quando da revisão do Código de ÉAca pelo CAU/BR. Iponema argumenta que as regras
apresentadas na proposta, devam passar pela CED-CAU/RS para ajustes na redação, pois
é a comissão que domina o assunto.

Encaminhamento Sem encaminhamentos.

 

6. Extra pauta  

6.1 Cartilha do Código de Ética

Fonte Assessoria

Relatores Membros e Luciano Antunes
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Discussão

A Conselheira Carline quesAona o Coordenador Luciano sobre a elaboração do
conteúdo. Carline teme que se faça uma nova carAlha e que a mesma logo fique
desatualizada devido às atualizações do código e considera que talvez possa ser feito
uma Aragem menor, para evitar desperdício de material. A Conselheira Gislaine
considera que a alteração do código de éAca não deva ser alterada tão cedo, devido à
complexidade do tema. O Coordenador Luciano pondera que seja mais úAl que se faça
uma carAlha impressa, ao invés de um folder ou marcador de páginas com QR Code de
acesso à versão digital do código de éAca. Argumenta que pode ser feito uma Aragem
menor, já na intenção de evitar que caia em desuso devido à possíveis alterações no
código. Os membros deliberam sobre a impressão e ajustes na redação da nova cartilha.

Encaminhamentos Deliberação nº 073/2024 aprovada por unanimidade.

 

7. Definição da pauta para a próxima reunião

Assunto Análise de Processos

Fonte Assessoria

 

8. Verificação do quórum – encerramento

Presenças A reunião encerra às 12h16min com os participantes acima nominados.

Encaminhamento A súmula desta reunião será enviada por e-mail aos participantes para leitura e revisão.

 

Documento assinado eletronicamente por FÁBIO LUIZ MÜLLER, Secretário(a) da Reunião, em 19/11/2024, às
15:49 (horário de Brasília), conforme Decreto Nº 10.543, de 13/11/2020, que regulamenta o art. 5º da Lei Nº 14.063, de
23 de setembro de 2020.

Documento assinado eletronicamente por CARLINE LUANA CARAZZO, Coordenador(a), em 12/12/2024, às
11:55 (horário de Brasília), conforme Decreto Nº 10.543, de 13/11/2020, que regulamenta o art. 5º da Lei Nº 14.063, de
23 de setembro de 2020.

A autenticidade do documento pode ser conferida no portal do SEI CAU, endereço caubr.gov.br/seicau, utilizando o
código CRC E21840CE e informando o identificador 0401581.
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